

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB
Bearbeiter/in : Herr Waschk

Stadtrat 23.09.2015

Anfrage:

Herr Nimmich

Ist es möglich die Händler und Schausteller aus der Grünflächensatzung hinauszunehmen?

Beantwortung:

Die Händler und Schausteller aus der Grünflächensatzung hinauszunehmen ist nicht geplant. Dieser Personenkreis belastet durch Veranstaltungen bzw. Ausstellen von Gewerbeeinrichtungen die öffentlichen Grünflächen im erheblichen Maße. Die Gebühren sollen für die Pflege und Unterhaltung der Grünflächen eingesetzt werden. Die Nutzung der Grünflächen durch Gewerbetreibende geht über die normale Nutzung durch Bürger hinaus. Das Ziel der Gewerbetreibenden ist es mit der Nutzung der öffentlichen Grünflächen Einnahmen zu erwirtschaften. Somit soll auch die Stadt durch die Gebühreneinnahmen in die Lage versetzt werden die Grünflächen für die Allgemeinheit zu erhalten.

Sven Wagner
Oberbürgermeister